



Antrag

der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Katharina Schulze, Gisela Sengl, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

S-Bahn Netz Nürnberg: Ausbaustufe 3 jetzt in Angriff nehmen I – Planungs- und Finanzierungsvereinbarung für Korridor Nord-Ost

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Realisierung der Ausbaustufe 3 für das S-Bahn-Netz Nürnberg jetzt zügig in Angriff zu nehmen und hierbei für den Korridor Nord-Ost eine Planungs- und Finanzierungsvereinbarung mit der DB abzuschließen.

Begründung:

Nachdem die Elektrifizierung der Strecke Nürnberg – Marktredwitz – Hof erfolgreich in den Vordringlichen Bedarf des Bundesverkehrswegeplans 2030 aufgenommen wurde und hierzu die Vorplanungen bereits laufen, sollte der Freistaat umgehend auch die Planungs- und Finanzierungsvereinbarung mit der DB zur Realisierung für den S-Bahn Ausbau „Korridor rechts der Pegnitz“ treffen, damit die Planungen zeitlich parallel laufen können und beide Baumaßnahmen zeitgleich in Angriff genommen werden können.